校ニュース

国見小学校

「南の太陽との交流」

6月20日(木) 本校の音楽クラブの子どもたちがお隣にある高齢者介護施設「南の太陽」でミニコンサート を行いました。この日のために練習した4曲をリコーダーで吹いたり、歌ったり、踊ったりしました。1曲、1 曲心をこめて演奏すると「南の太陽」の方々も大変喜ばれ、曲に合わせて体を揺らしたり手拍子をしてくださっ たり、最後は、アンコールがわき上がるほどでした。初めは、堅い表情だった子どもたちも帰る頃には、誇ら しげな笑顔も見られ、おじいさん、おばあさんとの別れに名残惜しげでした。子どもたちは、「また来ますね。」 と大きく手を振り、次の再会を約束しました。







「養護学校との交流」

6月21日(金) 鹿屋養護学校の3・4年生との交流学習を行いました。始めはやや緊張していた3・4年生 でしたが、久しぶりに会う友達と一緒に遊んだり、車いすを押したりするうちにだんだん親交が深まり、昨年 よりも仲良くなりました。お別れの式では、「鹿屋養護学校のお友だちから元気をいっぱいもらいました。」「来 年もまた一緒に遊ぼうね。」と感想を話していました。







波野中学校

「グループホームで高齢者と交流」

7月13日土曜日、中学1年生が福祉体験学習を 行いました。肝付町内の「グループホームありがと う」を訪問し、レクリエーションや茶話会などを通 して入所者とふれあいました。生徒たちは訪問前か ら「どうやったら入所者の方々を喜ばせられるか」 「たくさんの笑顔を見たい」という気持ちで準備を し、当日の活動では、童謡の披露を行うことで、入 所者の方々と一緒に楽しい時間を過ごしました。

参加した生徒たちは、「みなさんと一緒にお茶を 飲みながら会話をしたことがとても楽しかったで す」「みなさんとのふれあいを通して福祉に関わる 仕事に興味を持ちました。10月にまた訪問するの がとても楽しみです」と達成感を味わっていました。







